"e-city-NRW"-Award Gewinner gekürt

[13.11.2006] Die Städte Paderborn und Gütersloh sowie der Kreis Gütersloh wurden mit dem zum zweiten Mal verliehenen "e-city-NRW"-Award für herausragende E-Government-Lösungen ausgezeichnet. Die Ehrung der besten Lösungen nahm Staatssekretär Peter Brendel anlässlich der in Düsseldorf stattfindenden Kongressmesse e-nrw vor.

Der "e-city-NRW"-Award wird vom nordrhein-westfälischen Innenministerium gemeinsam mit der Zeitschrift Behörden Spiegel verliehen. Er wird in den drei Kategorien G2B (Government to Business), G2C (Government to Citizen) und G2G (Government to Government) vergeben. In der Kategorie G2B wurden die Stadt Gütersloh und ihr IT-Dienstleister ICT für das "Kommunale Online-Tourismusnetzwerk Gütersloh" geehrt. Ziel des Projektes, das im Rahmen einer Public Private Partnership ermöglicht wird, ist es bis Januar 2007 ein Informations- und Service-Netzwerk im Internet aufzubauen. Dies soll den Verkehrsverein Gütersloh beim Kartenverkauf, bei Hotelreservierungen sowie der Planung von Veranstaltungen unterstützen. Für das Projekt "Online-Beteiligung in der Bauleitplanung", das die elektronische Behördenbeteiligung über eine gemeinsame Software medienbruchfrei ermöglichen soll, erhielt der Kreis Gütersloh die Auszeichnung in der Kategorie G2G. Die Stadt Paderborn konnte sich beim diesjährigen Award mit dem Projekt "Bereitstellung innovativer Handy-Dienste auf dem Cityportal paderborn.de" in der Kategorie G2C durchsetzen. Die Ehrung der besten Lösungen nahm Staatssekretär Peter Brendel anlässlich der Kongressmesse e-nrw in Düsseldorf vor. (hi)

http://www.e-nrw.info http://www.paderborn.de http://www.guetersloh.de

Stichwörter: Paderborn, Gütersloh, Kreis Gütersloh, e-city-NRW, Peter Brendel, NRW

Quelle: www.kommune21.de